



たかやま

No.12



令和6年11月7日 太田市立太田小学校

いよいよ 運動会 です



運動会が目前となりました。今年の運動会のスローガンは「151 つないでいこう 新しい年へ」です。太田小創立150周年の記念の年が終わり、伝統を引き継ぐとともに、新たな歴史を作っていこうという思いが込められています。子どもたちが持てる力を精一杯発揮できることを願っています。なお、運動会は半日開催ですので、保護者の皆様については、シートやテントの設置はご遠慮願います。写真撮影の場所を設けますので、譲り合いながらご利用ください。荒天の場合の順延については、以下の通りです。

◆11月9日（土）

＜実施＞ 児童は7：50登校 午前で終了【弁当なし】 11/11（月）が振替休業

＜中止＞ 11/9（土）は休日 11/10（日）に延期

◆11月10日（日）

＜実施＞ 児童は7：50登校 午前で終了【弁当なし】 11/11（月）が振替休業

＜中止＞ 11/10（日）は休日 11/11日（月）に延期

◆11月11日（月）

＜実施＞ 児童は7：50登校【弁当持参】 5校時で放課（14：20頃）

＜中止＞ 月曜日の授業【弁当持参】 11/12日（火）に延期

◆11月12日（火）

＜実施＞ 児童は7：50登校【給食あり】 午後は通常授業

＜中止＞ 火曜日の授業【給食あり】 11/13日（水）に延期

※以降の順延については、11月12日（火）と同様の扱いとなります。



教育実習生の紹介

現在、教育実習生3名が実習中です。運動会にも参加しますのでご承知おきください。実習への意気込みを書いてもらいました。

○吉野 圭祐さん（明星大学4年）

4週間の実習を通し、子どもたちとともに遊び、学習する中で子どもを知り、先生方の指導技術についてたくさん吸収できるように頑張ります。

○山崎 凜さん（群馬大学3年）

これまでの経験や中学校での実習を踏まえながら、児童一人一人と向き合っ、学校をさらに知りたいと考えています。運動会では、子どもたちの輝く姿を見守りたいと思います。3週間の短い間ですがよろしくをお願いします。

○山本 理裕さん（群馬大学3年）

大学で培った知識や、中学校での教育実習の経験を踏まえて、子どもたちとともに日々成長していきたいと思っています。3週間よろしくをお願いします。